

## La carrera ciclista de Eibar

## El vizcaíno Cesáreo Sarduy vence en el "sprint" final

Y el Real Unión en la clasificación social. - Telmo García, descalificado

En Eibar había el domingo por la mañana extraordinaria animación. Infinidad de aficionados se trasladaron de Vizcaya para presenciar la prueba ciclista organizada por la Unión D. Eibarresa. El tiempo, muy bueno, favoreció la pugna ciclista.

Se presentaron 75 corredores de los 86 inscritos, figurando entre los "forfaits" Gutiérrez, Jáuregui, Livino y Alonso.

A las nueve y media se dió la señal de partida, saliendo los corredores a tren lento, con dirección a Vizcaya.

En la cuesta de Ermua comenzaron los despegues, pero la mayor parte de los corredores siguieron juntos en fila india, siendo el primero que coronó el alto el irunes Montero.

Aquí se retiraron los bilbaínos Dorronso y Rubio.

De Zaldívar a Durango los corredores llevaron un buen tren y un pelotón de 16 corredores, que conducía Iturri, marchaba en persecución del grupo de cabeza, en el que iban todos los "ases". En Durango se unieron todos y no bajaron de 60 corredores los que pedaleaban juntos.

Siempre en compacto grupo siguió la carrera, en general a tren lento. La prima de Abadiano fué ganada por Sarasqueta, de Eibar. La prima de Eitorri fué disputadísima, ganándola Barruetabefia.

Volvieron a ser el tren lento y a la hora exacta iniciaban los corredores la subida a Udal.

Fué Montero el que inició el empuje y seguido de Barruetabefia y Telmo García se despegaron del resto, coronando el alto de Campazar juntos, llevando una ventaja de 250 metros a Sarduy, que, solo, pedaleaba con 200 metros de delantera sobre otro pelotón de diez corredores.

Para ya decidida la carrera y que entre el trio de cabeza se decidiría la lucha, pero no fué así, pues después de atravesar con regular ventaja Mondragón, por cuya población pasó a continuación y solo Sarduy, en tal forma bajaron de tren, que no obstante tener Montero el contratiempo de que se le agarrotara el calapiés, quedando rezagado, poco después de Vergara había nuevamente dado caza al grupo de cabeza, formado por 18 corredores.

El corredor Marcourquiaga, de Ondárroa, sufrió en el descenso de Mondragón una aparatosas caída, yendo contra un muro y rodando su bicicleta por un terraplén. Fue milagroso que el accidente no revistiera verdadera gravedad.

El pelotón de 18 corredores marchó desde Málaga hasta las proximidades de la meta casi a paso de carreta y fué ya muy cerca de la meta cuando Telmo García se escapó en formidable embalaje. Todos respondieron y la llegada fué tan emocionante como acertada.

Un público immense la presenciaba. Sarduy, que poco a poco fué ganando terreno

te y muy grande el lujo de detalles.

y casi en la misma cinta rebañó a Telmo. Este, sin duda en su deseo de defender su puesto, cerró demasiado a su contrincante y fué a tropezar con la palanca sujetadora de la maroma, cayendo al suelo y cruzando toda la carretera. Al caer él, hizo caer en confuso montón a casi todos los corredores, originándose espantosa confusión, que dificultó aún más la clasificación, ya de por sí difícil.

Telmo García fué descalificado, pero como ocurre siempre en estos casos, la clasificación no se hizo a gusto de todos y hubo protestas y numerosos descontentos.



CESAREO SARDUY, notable corredor del Atlético de Bilbao, que resultó vencedor en la prueba ciclista, montando máquina "Cristófie".

(Foto Ojanguren).

Seguramente que la clasificación dará origen a más de un artículo periodístico, pero conste que no fueron los de la Unión Deportiva Eibarresa los culpables de lo ocurrido, pues la organización era excelente y muy grande el lujo de detalles.

No obstante las protestas, el juzgado hizo pública su decisión y estableció la siguiente clasificación oficial:

1. Cesáreo Sarduy (Athletic Club, de Bilbao).
2. Segundo Barruetabefia (Arenas).
3. Enrique Aguirre (Real Sociedad).
4. Ricardo Montero (Real Unión).
5. José Gurruchaga (Club Deportivo Elgoibarres).
6. Ramón Arbelaitz (Real Unión).
7. Adolfo Urrutia (Athletic Club).
8. Andrés Arriaga (U. D. Eibarresa).
9. Salvador Arantz (Arenas).
10. Ramón Apellániz (U. D. Eibarresa).
11. José Zubia (Ofiate Sport).
12. Graciano Eceiza (Eitorri Alaiz).
13. Pedro Baldas (ídem).
14. Manuel Fernández (Real Sociedad).
15. Doroteo Ayastuy (Ofiate Sport).
16. Felipe Redondo (Real Sociedad).
17. Simón Arámburu (Ofiate Sport).

Todos ellos en 2 horas 2 minutos, 58 segundos y 2/5.

18. Ceferino Ayastuy (Ofiate Sport), en 2 h. 3 m. 32 s.
19. Félix P. Ecenarro (Real Unión), a un cuarto de rueda.
20. Francisco Cepeda (Sopuerta Sport), en 2 h. 3 m. 58 s.
21. Martín Laca (Arenas).
22. António Arandia (ídem).
23. Jacinto Sarasqueta (U. D. Eibarresa).
24. Fernando Ibáñez (Athletic Club).
25. A. García (Sestao Sport).
26. Joaquín Iturri (Real Sociedad).
27. J. B. Ibarra (Espana F. C.)
28. Juan Ormaechea (U. D. Eibarresa).
29. José Barcaiztegi (Real Sociedad).
30. L. Serrano (C. D. Bolarindian).
31. Manuel Uriarte (Arenas).
32. Isafas Ruiz (Eitorri Alaiz).
33. José Arrieta (Alkartasuna, Vergara).
34. Justino Adrada (C. D. Indauchu).
35. Víctor Madina (Ofiate Sport).
36. Eusebio Larrañaga (Alkartasuna).
37. Tomás Mata (Erandio Club).
38. Juan Zubimendi (Alkartasuna).
39. A. Errasti (Athletic Club).
40. X. X. (número 86).
41. Antonio Narvaiza (Arenas).
42. José Mardaras (U. D. Eibarresa).
43. Tomás Anduaga (Ofiate Sport).
44. Tomás Iriondo (C. D. Elgoibarres).
45. José Arechavaleta (Athletic Club).
46. Lorenzo Letamendi (Ofiate Sport).
47. León Marcourquiaga (C. D. Aurrerá, de Ondárroa).
48. José Garay (Desierto F. B. C.)
49. Félix Balajero (Alkartasuna).
50. Angel Zubillaga (Zarava Mendi, de Mondragón).
51. Julián Escobosa (Espana F. C.)
52. Francisco Aguirreurreta, Ofiate Sport.
53. X. X. número 65, (C. D. Bolarindian).
54. Constantino Segurola (Eitorri Alaiz).
55. José López Moreda (Espana F. C.)

Posteriormente entraron algunos corre-

dores más, pero no fueron clasificados por no entrar en el tiempo reglamentario.

CLASIFICACIÓN SOCIAL DE TRES CORREDORES

1. Real Unión: 4-6-19. 29 puntos.
2. Athletic Club: 1-7-24. 32 ídem.
3. Arenas Club: 2-9-21. 32 ídem.
4. Real Sociedad: 3-14-16. 33 ídem.
5. U. D. Eibarresa: 8-10-23. 41 ídem.
6. Ofiate Sport: 11-15-17. 43 ídem.
7. Eitorri Alaiz: 12-13-32. 57 ídem.
8. Alkartasuna: 33-36-38. 107 ídem.
9. Espana F. C.: 27-51-55. 133 ídem.



DIOSCORO ALONSO, clasificado en primer lugar en el circuito de Pamplona, sobre bicicleta "Cristófie".

(Foto Ojanguren).

Otra aclaración

Señor presidente de la Federación Guipuzcoana de Fútbol.—San Sebastián.

Muy señor nuestro: En nuestro poder el extracto de los acuerdos tomados por ese Federación en su junta general extraordinaria del día 20 del actual.

En su último párrafo dice que "al estar vendo, es denunciado el delegado del Gu-Era-Nal de Fuenterrabía, señor Sagarzazu, por encontrarse haciendo ademanes groseros, etc., etc., por lo que es expulsado del salón".

Sentimos tener que manifestarle que se nos hace muy extraño que una entidad tan seria como debe ser una Federación cometiera la torpe ligereza de hacer constar en acta un acuerdo de tanta delicadeza como es el que nos ocupa, sin saber a ciencia cierta a qué Sociedad pertenece el delegado que fué expulsado de la asamblea por sus ademanes incorrectos.

Como nuestro delegado, señor Sagarzazu, no hizo ademanes groseros ni fué expulsado de la asamblea, sino que se portó con la educación y caballería que le caracterizan, hace días tuvimos que salir al paso de los rumores que sobre este particular circulaban, con el fin de que el nombre de nuestra Sociedad no perdiera el respeto que de todos merece, y hoy, ante la confirmación de los citados rumores, nos vemos obligados a exigir de esa Federación rectifique el párrafo a que hacemos mención, proclamando a los cuatro vientos la equivocación que ha sufrido, ya que su ligereza nos perjudica notoriamente y pone en entredicho la moral y buenas costumbres de nuestro delegado, señor Sagarzazu.

Esperando reconocerán la razón que nos asiste para colocarnos en esta actitud, se ofrecen de usted atentos y s. s., q. e. s. m.—Por la Junta directiva: El secretario.

Antonio Lapitz.



Los corredores en pelotón subiendo la penosa cuesta de Areitio (Ermua), durante la carrera «Vuelta de Campanzaro», celebrada el domingo último.

(Foto Ojanguren).

CALZADOS

FUERTES, ELEGANTES, ECONOMICOS

CASA MERINO :: Narros, 7.